

Prise de parole « Marche de la Paix Mellionec »

En tant que défenseurs des droits du peuple palestinien et représentants de l'Association France Palestine Solidarité, nous remercions François pour cette invitation à la marche de la Paix. Depuis 1 an nous manifestons avec le « Collectif Paix Palestine » et rendons visible autant que nous le pouvons le malheur que subit le peuple palestinien. Nous dénonçons aussi l'horreur qui terrorise aujourd'hui le peuple libanais.

Depuis le début, nous condamnons bien entendu les attentats du 7 Octobre et l'horreur, le traumatisme qu'a subi le peuple israélien. Malheureusement, cet événement déplorable n'est pas, contrairement au discours médiatique mainstream, le début d'une sordide histoire mais la continuité d'un processus d'annexion qui dure depuis plus de 75 ans.

Nous condamnons la réponse disproportionnée d'Israël, emplie de vengeance, de cruauté et de volonté colonialiste qui a officiellement assassiné aujourd'hui 45000 palestiniens et palestiniennes dont 17000 enfants. Et comme énormément de corps sont ensevelis sous les décombres, combien sont-ils exactement ? 180 000 disent The Lancet et d'autres Organisations Non Gouvernementales.

Les images qui viennent de Gaza nous mettent à la figure le néant et les ruines. Elles nous percutent par les atrocités subies qui dépassent le seuil de l'entendement. 80% des infrastructures écolières et hospitalières sont volontairement détruites, les hommes, les femmes, les enfants meurent ou sont handicapés à vie. Plusieurs de ces enfants sont aujourd'hui orphelins de père, de mère, de tantes, de papis, de mamies. L'armée israélienne, coupable d'éliminer des civils ciblent volontairement les journalistes et les personnels de santé. Les convois humanitaires ne peuvent pas passer !!!

Au regard de toutes les infractions dont Israël est coupable aux yeux du droit international, les instances juridiques (CPI, CIJ) condamnent fermement l'état israélien. Francesca Albanese, Rapporteuse spéciale des Nations unies sur la situation des droits de l'homme dans les territoires palestiniens occupés depuis 1967, accuse clairement Israël de GENOCIDE

Et la PAIX dans tout ça ?

Le gouvernement israélien ne veut pas la Paix. C'est un état fachiste notoire et leurs représentants des criminels de guerre. Hier dissimulé mais néanmoins visible, leur dessein est aujourd'hui fièrement annoncé, la colonisation et l'épuration ethnique totale de la Palestine.

Ne comptons pas sur les médias TV et la sphère politique qui nous gouvernent pour favoriser la Paix. Silencieux ou clairement complices, ils nous peignent Israël en démocratie éclairée et relaie la propagande de guerre israélienne. La PAIX demande l'impartialité et une vérité basée sur la boussole du droit international. La sphère médiatico-politique dominante n'a ni ce courage, ni ces vertus.

Alors si les gouvernements impérialistes, affairistes qui multiplient les budgets guerriers au détriment des préoccupations citoyennes ont la guerre dans leur matrice, il nous revient, comme aujourd'hui, de communiquer l'espoir et de dire notre volonté de Paix entre les deux peuples. Oui, tout comme la majorité du peuple israélien, le peuple Palestinien veut vivre en PAIX. Il veut cultiver sa terre, se déplacer librement, voir grandir ses enfants et dormir chez lui le soir. Il rêve d'avoir un avenir serein, de voyager et tout simplement d'avoir un état. Oui Mr Macron, la Palestine veut Vivre en paix et avoir un ETAT PALESTINIEN. Qu'attendez-vous ?

La paix n'a pas de couleur, pas de teintes politique ou religieuse, la Paix universelle est le dû de chacun et doit être possible pour tout le monde. Et pour la Paix soit possible au Moyen Orient, il faut que l'occupant israélien retire les 750000 colons présents sur le territoire palestinien. La Paix ne sera possible que si les impérialistes occidentaux stoppent toutes ventes d'armes à Israël. La paix ne sera possible que si le Droit international est respecté. La paix ne sera possible que si les deux pays reconnaissent l'autre en tant qu'état. Il reste donc du chemin à faire mais nous n'avons pas le droit d'abandonner la Palestine.

Rappelons-nous ce que disait **Albert Camus**:

« La paix est le seul combat qui mérite d'être mené. Ce n'est plus une prière, mais un ordre qui doit monter des peuples vers les gouvernements, l'ordre de choisir définitivement entre l'enfer et la raison. » Merci